

Hetze gegen Heizung mit Strom

- Von: Dr. Ludwig Lindner,
Vorsitzender des Vereins
Bürger für Technik
- Betr.: Bericht
„Nachtstrom ist die
teuerste Art, zu heizen“
- Marler Zeitung vom 11.
April

Die Nachtspeicherheizung wurde eingeführt, um den Strom in Schwachlastzeiten des öffentlichen Netzes zu vermarkten, damit die Kraftwerke nicht massiv zurück gefahren werden müssen.

Deshalb wird der Strom nachts und zum Teil auch in der Mittagszeit verbilligt abgegeben, z.B. für 15 cts/kWh statt 23 cts/kWh beim Normaltarif. Deshalb ist in Frankreich mit dem hohen Anteil an Atomstrom die Stromheizung der Wohnungen viel stärker verbreitet als in Deutschland.

Die Stimmungsmache gegen Heizung mit Strom ist nicht vertretbar. Die Heizung mit Strom sollte vielmehr stark ausgebaut werden, um überschüssigen, nicht absetzbaren Strom aus Wind- und Solar-kraftwerken zu nutzen, der sonst häufig ins Ausland verschenkt werden muss.

Das ist ein Beitrag zum ungelösten Problem der Energiespeicherung. Die vorhandenen Wohnungen mit Elektro-speicherheizungen lassen sich entsprechend ausstatten.

Marler Zeitung

13.4.10.5.6